

1 Spiel: Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz – Sportfreunde Miesenheim II

Erstes Spiel, erster Sieg

Nach der Niederlage im Pokalspiel gegen Inter Sinzig durften die Monrealer Mannen von der Elz am Samstag auf Heimischen Rasen ihr „Können“ zeigen.

In der Anfangsphase war der Ehrgeiz der Monrealer besonders hoch. In den ersten 15. Minuten gaben sie alles, sodass nach dem 3. Torschussversuch es nicht nur bei einem Versuch blieb sondern zu einem Tor wurde. Andreas Pinger traf das Tor der Gegner in der 8. Minute und setzte somit zum 1:0 an.

Nach mehreren Ansätzen den Ball erneut in das gegnerische Tor zu katapultieren verblieben die Mannen von der Elz aber ohne Erfolg.

Somit ging es nach einer langen Ecke von Christopher Theisen in die Halbzeit.

In der Zweiten Halbzeit regnete es auf beiden Seiten gelbe Karten.

Trotz der gelben Karten konnten die Monrealer noch gute Chancen verzeichnen, jedoch ohne ein weiteres Tor.

In der 73. Minute freute sich die Heimmannschaft allerdings zu früh, als Christopher Theisen den Ball ins Tor kippte, jedoch entschied der Unparteiische zu Gunsten der Gegner für ein Stürmerfoul.

Somit gingen die beiden Mannschaften mit einem 1:0 auseinander.

Für die Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz kamen gegen die Sportfreunde Miesenheim II folgende Spieler zum Einsatz:

Jakob Buschmann, Marcel braun, Dominic Seul (85. Maximilian Buschmann), Stephan Eiden, Nicolay Koch, Bernd Daub, Christopher Theisen, Lotfi Schulze (89. Michael Theisen), Timo Theisen, Andreas Pinger (90. Tobias Müller), Julian Braun.

Verfasser: Susanne Knechtges, Monreal